

4. Ökumenerundbrief 2016

1. Tilman Jeremias als neuer Ökumenepastor im Kirchenkreis Mecklenburg berufen

Auf seiner Sitzung am 27.5.2016 hat der Kirchenkreisrat Tilman Jeremias, bisher Pastor in der Innenstadtgemeinde Rostock, als neuen Ökumenepastor berufen.

Tilman Jeremias ist sehr engagiert im Bereich der konfessionellen Ökumene und des interreligiösen Dialogs. Er hat Erfahrungen mit mecklenburgischen Partnerschaften in die Niederlande und in die Pare-Diözese in Tansania. Themen der Einen Welt liegen ihm sehr am Herzen und spielten auch in seiner bisherigen Tätigkeit eine große Rolle, z.B. in Gottesdiensten zum Fairen Handel und in seinem langjährigen Engagement im Freundeskreis Oikocredit M-V.

Als Team der Ökumenischen Arbeitsstelle freuen wir uns auf eine konstruktive und kollegiale Zusammenarbeit.

2. Ökumenischer Förderpreis Eine Welt Mecklenburg-Vorpommern 2016 – Papierflyer verfügbar

Inzwischen sind auch die gedruckten Ausschreibungsflyer verfügbar. Gern versende ich sie, bitte melden bei: aenne.lange@elkm.de

3. Einladung zum 12. Mecklenburgischen Tansaniatag, Sonntag 9.10.2016, Güstrow

Sehr langfristig kommt hier schon einmal die Einladung zum Tansaniatag 2016 in Güstrow. Bitte vormerken!

4. Einladung zum Jahresfest der Ökumene in Breklum am 25./26.6.2016

Jedes Jahr wird in Breklum, einem traditionsreichen Ort der Mission in Norddeutschland, das Jahresfest der Ökumene mit vielen Gästen gefeiert. Herzliche Einladung!

5. Interesse an ökumenischen Begegnungsreisen?

In jedem Jahr gibt es Besuche verschiedener Gruppen in unseren Partnerkirchen in Tansania, Kasachstan, Ohio, Lichfield und Rumänien. Wenn Sie Interesse daran haben, einmal mitzureisen und die Partnerschaften näher kennen zu lernen oder eine Reise in Ihre Partnergemeinde planen, melden Sie sich bitte in der Ökumenischen Arbeitsstelle.

6. Unterschriftenaktion: Petition "Menschenrechte vor Profit" an Angela Merkel und Sigmar Gabriel mit der Bitte um Weiterleitung bzw. zum Mitmachen

Conny Heydenreich, die bei Germanwatch aktiv ist, schreibt dazu:

„Aktuell beschäftigt mich der "Aktionsplan Wirtschaft und Menschenrechte" sehr stark. Die bisherigen Signale sind insgesamt eher ernüchternd. Deshalb wollen wir im Endspurt den Druck nochmal erhöhen und haben heute diese Petition gestartet. Helft uns dabei mit Eurer Unterschrift, hier geht es zu der Petition:“

https://www.openpetition.de/petition/online/menschenrechte-vor-profit?op_tr=LOpsOU13

Auch viele andere NGOs, wie z.B. Südwind, rufen dazu auf, siehe beiliegendes Informationsblatt.